



2024.11.25

桜町祭大成功！

11月2日（土）に、「桜町祭」が行われました。1年生は、合唱コンクールに向けて、「夢を追いかけて」の練習に励みました。はじめはバラバラだった歌声が、徐々に1つにまとまり、本番では、1年1組のもつ明るさや元気の良さが現れた素晴らしい合唱を披露することができました。1年生にとって初めての桜町祭。吹奏楽部や特設合唱部、英語スピーチや少年の主張作文の発表を見て、感銘を受けていました。有志による個人発表で堂々と演奏や演技を披露し、自信をつけた生徒もいました。また、先輩方の様子を見て、「自分たちも行事を作りたい！」「来年は更にこんなことがしたい！」という気持ちを強めしていました。生徒の感想を御紹介します。

有志発表のコントが一番の思い出になった。練習した成果が出せ、達成感を得ることができた。実行委員としての準備も頑張った。 H・Iさん

クラス合唱では、みんなで力を合わせ、パート練習をたくさんした。本番では心を一つにして、これまでで一番良い「夢を追いかけて」にすることができた。 A・Kさん

初めての桜町祭は緊張したけれど、みんなノリが良くてとても楽しかった。1日に何回も練習した合唱が本番でとても上手に歌えて本当に嬉しかったし楽しかった。 I・Oさん

みんなで約2週間毎日合唱の練習をして、だんだんまとまっていたことがとても良かった。今年はとても素敵だったので、来年は今年よりもっと楽しく素敵な文化祭にしたい。 K・Sさん

モザイクアート制作をみんなで協力してできた。のりで小さな紙を貼ったり、用紙を1枚1枚つなぎ合わせたり、細かい作業が多くたけれど、丁寧に頑張った。 Y・Oさん

吹奏楽部で演奏したことがとても楽しかった。練習したことが発揮できて嬉しかった。来年も頑張りたい。 K・Yさん





12月の予定

12月

- 2日（月）短縮日課・委員会
3日（火）読み聞かせ
「環境とエネルギー」出張授業
スクールカウンセラー来校
5日（木）真岡市学力調査
6日（金）人権集会
9日（月）生徒会役員選挙立会演説会
16日（月）実力テスト（国・社）・5時間授業

- 17日（火）実力テスト（数・理・英）
安全点検・衛生検査・弁当の日
19日（木）学校保健委員会
20日（金）冬休み事前指導
24日（火）応急手当（実習）
スクールカウンセラー来校
25日（水）終業式・海外派遣報告会
校内駅伝大会



10月25日～11月15日、M先生が教育実習に来てくれました。授業だけでなく、合唱練習でアドバイスをいただいたり、休み時間にお話をしたりと、生徒たちにとっても充実した楽しい時間になりました。